

No puede obligarse el apóstata ilocano a vivir bajo el régimen despótico de la "ley seca", y justo es que disfrute de la libertad de beber.

Y supuesto que haya de beber, muy plausible es que prefiera un legítimo coñac al anís del chino. Tampoco nosotros vacilaríamos en la elección.

De ahí las simpatías del "obispillo" por el "fundador". Y, es claro, eso de "Fundador" a cualquiera le pone calamocano... Estado de bullente alegría "espiritual".

No tienen, pues, por qué quejarse en esto los aglipayanos de su digno "pastor". Desde edad temprana sintió el marcada devoción a "Cepas", uno de los doce Apóstoles del Nazareno.

Hay gente de buen humor. Y cuando les sopla la vena son capaces de tomar el pelo a un bolo de barandado.

Ejemplo de ello el Honorable Diputado por el Segundo Distrito de Cebú.

No precisamente ejemplo de buen humor, ni aun siquiera de bolo de barandado, sino de ciudadano a quien han tomado el pelo estos días a más y mejor.

Los Demócratas andan al presente buscándose una cabeza. Tarea muy honrada y digna de todo elogio en tiempo en que las cabezas escasean.

Aun allá anduvo el bueno de Diógenes linterna en mano por las plazas de Atenas a la busca de alguna y al cabo no la halló.

Pues, bien. El partido demócrata se ha entregado a la estéril tarea del filósofo cínico.

Y algún pícaro, que nunca suele faltar en las encrucijadas políticas, ha apuntado al Honorable Señor don Vicente Sotto, Diputado por el Segundo Distrito de Cebú.

Nosotros, es natural, le hemos tomado a risa. Y para que no nos tachen de ligeros, daremos la razón de nuestra hilaridad.

La primera porque no habrá en todo el Archipiélago Magallánico individuo que haya arrojado sobre dicho partido tanto lodo como el Honorable Señor don Vicente Sotto.

No tienen los leyentes sino recorrer a salto de mata la colección y descubrirán bien pronto los fundamentos de esta afirmación.

¿Cuánta basura no ha lanzado "The Independent" contra los elementos más prominentes de dicha agrupación!

Y digan los lectores si no haría reír al quicio de una puerta ver al actual Honorable Diputado por el Segundo Distrito de Cebú en la Presidencia del partido de la oposición.

La segunda porque entre los Demócratas hay afiliados veteranos de mérito indiscutible que ocuparían ese puesto con mayor provecho de la comunidad.

¿En qué coyuntura demostró el Honorable Señor Don Vicente Sotto sus cualidades para el manejo de un partido político?

¿Cuándo hizo otra cosa sino roer el asiento a las personas constituidas en autoridad?

¿Qué ayuda puede esperar de los demás políticos quien tan injustamente los trató?

La tercera... ¡Ah! la tercera peor es menealla...

Este mundo es una comedia.

Aglipay, el cura apóstata, empeñado en que le llamen todos "Fundador".

Sotto, tan adversario de la "democracia" que se queja de ver su nombre desnudo de la "honorabilidad" consiguiente al cargo de Diputado, aspirando a la "Jefatura" del partido Demócrata.

No es para menos de tomarlo a risa.

¡REPULSIÓN JUSTÍSIMA!

PRÓXIMO ya el nacimiento del Rey de Cielos y Tierra, agitóse, de contento, cuanto en los mismos se encierra.

Para honrar, cual convenía, a la EXCELSA MAJESTAD, aportó lo que podía cada cual, en su lealtad.

Con las más variadas gentes, las pesquisas aduaneras se mostraron indulgentes.

¡Tan sólo fueron severas con ligarzas indecentes del señor TIO TIJERAS!

SAN. TXO.